

日本共産党

磯城郡議員団だより

芝和也 Eメール info@k-shiba.jp
 川西町結崎 8 6 2 - 7 0745-43-2415
 吉田容工 Eメール katunori_yosida@ybb.ne.jp
 田原本町大木 1 1 3 - 5 090-5257-4446
 森良子 Eメール qfndg008@ybb.ne.jp
 田原本町鍵 2 8 1 - 1 0744-33-8570
 (事務局) 池田年夫 Eメール uvkk87386@zeus.eonet.ne.jp
 三宅町屏風 4 4 0 - 5 0745-43-2661

金融庁検査はごく一部

佐々木議員 企業年金巨額消失を追及

日本共産党の佐々木憲昭議員は24日の衆院財務金融委員会、A I J投資顧問(東京都中央区)による企業年金の巨額消失問題を取りあげ、金融庁の検査体制を追及しました。金融庁はごく一部の投資顧問会社しか検査しておらず、皆さんの実態が明らかになりませんでした。

A I J社は国内124の企業から約2100億円の年金資金の運用を受託。証券取引等監視委員会の検査で大半が消失していたことが判明し、金融庁は同日、同社に業務停止命令を出しています。

佐々木氏は、運用失敗であれ流用であれ、許されない大問題であり、一社だけの問題ではないと指摘。投資顧問会社にどんな検査を行っていたのかと追及しました。

中塚一宏内閣府副大臣は、運用を委託している企業年金の数は把握していないと述べつつ、投資顧問会社は263社あり、いつせい調査を行うことを明らかにしました。投資顧問会社に対する検査体制について細溝清史金融庁監督局長は「いろんな情報をもとに選択して、デスクベースで検査している」と説明しました。

佐々木氏は、顧問会社に対する

検査が、実地検査を含め、まともに行われていなかったことは重大だと指摘。公的年金の年金積立金についても投資顧問会社などの受託機関に丸投げされ5年間で6兆円もの損失を出していることを予算委員会で明らかにしたことと言及し、「由々しき事態だ。検査体制を抜本的に見直すべきだ」と求めました。

自見庄三郎金融担当相は、「ご批判を真摯(しんし)に受け止め、関係省庁とも連携して対策を速やかに実行したい」と答えました。

企業年金・A I J投資顧問

企業年金は、厚生年金などの公的年金とは別に、企業が社員を対象に任意に設ける年金。1社単独か地域・業種ごとに集まってつくる年金基金などが管理しますが、資金運用の多くは金融業者に委託しているのが実態です。

「A I J投資顧問株式会社」は企業年金を中心に投資運用を「投資一任契約」で受託する金融商品取引業者で、日本証券投資顧問業協会加盟。資本金は2億3000万円。

2012年2月25日(土)

公務員賃下げ法案 一廃案へ力尽くす 志位委員長が会見

日本共産党の志位和夫委員長は23日、国会内で会見し、国家公務員の給与を平均7・8%も大幅に引き下げる法案が衆院本会議で可決されたことについて、三つの問題点を指摘し、「どこからみても道理のない暴挙であり、強く抗議するとともに、廃案のために全力でたたかいていく」と表明しました。

第一は、国民全体の所得低下、内需の縮小、不況の悪循環を加速する引き金を引くという問題です。

志位氏は、国家公務員の給与は、地方公務員や独立行政法人の職員など約60万人の給与に波及し、民間賃金にも影響を及ぼすものになっていると指摘。「公務と民間の賃下げ競争をもたらす、内需をさらに縮小させ、デフレの悪化を招く。経済を悪化させ、財政破たんもひどくする道だ」と述べました。

東日本地震・12号台風 への救援募金に「協力を

日本共産党は被災者の救済・支援のために、救援募金を引き続きお願いしております。ご協力をお願いします。

【郵便振替口座】

0017017198422

名義は、日本共産党中央委員会です。

送金いただく場合は、振替用紙の通信欄に、かならず、「地震救援募金」である事を明記して下さい。ご協力よろしくお願ひします。

磯城郡日本共産党議員団

さらに志位氏は、給与の引き下げが消費税増税の「地ならし」と位置づけられていることは非常に重大だと指摘。「労働者全体の賃下げを進めた上に、消費税大増税で実質所得を奪えば、暮らしも経済もめちゃくちゃにする」と批判しました。

第二は、二重の意味で憲法に違反しているということです。

志位氏は、国家公務員の労働基本権が憲法の定められていて制約されていること、そのもとで代償措置としてつくられた人事院勧告制度さえ無視したものだとして批判。「二重の意味で憲法に違反しており、労働者の人権が幾重にも蹂躪(じゅうりん)されることは、許しがたい。いま国会がなすべきは、全面的な労働基本権の回復にこそある」と主張しました。

第三は、この法案が、民主、自民、公明の「密室談合」による「議員立法」として持ち出され、総務委員会でのまともな審議もなく強行されたという問題です。

志位氏は、「政府提出の法律を、ともかくも労働者の意見も聞いた上で通したというものでもなく、3党だけで『議員立法』という形で突然国会に持ち込み、労働組合の代表の意見もまったく聞かず、まともな審議もなく強行した。内容だけでなく、形式のうえでも、絶対に許せない民主主義破壊の暴挙だ」と強く批判しました。

「暮らしと経済を破壊し、憲法に背き、手続き上も民主主義を壊す。幾重にも道理のない暴挙だ。院外のためたかいかとも連携して、参議院で廃案に追い込むために力をつくす」と表明しました。

2012年2月24日(金)

手作りキムチ、ラーメンづくりを体験

先日、手作りキムチとラーメンづくりに挑戦する機会がありましたので参加してきました。

手作りキムチは、生野区のコリアタウンのある店が行っているもので、講師の方の話では、キムチを使った料理はラーメンから漬物、ピラフなど多彩でキムチを使えば一味違った料理ができるという事でした。また、キムチは酸っぱくなっても食べられるので、捨てずに最後まで使ってほしいという事でした。

当日は、店の方が白菜に塩をまぶして一夜ねかせたものに、当店のキムチのたれを塗りこんでいく作業で、短時間で出来ました。

手作りラーメンは、小麦粉を水と油をよくかき混ぜ練り上げ、製麺機で生地を伸ばし、しばらく寝かしておきます。寝かした生地を再度、製麺機で薄く練り上げ、最後に麺を20cmぐらいに切り、ほぐし、ざるに入れて蒸し、蒸しあがったら味付けした汁をかけ、さらにほぐし、油で揚げて出来上がりです。

即席めんの創業者(安藤百福)は戦後の食糧難から、何とかして乾燥したものができないかと約十年研究し、一九五八年(昭和三十三年)に初めてチキンラーメンを開発、現在のラーメンに発展してきました。

三宅町
池田 年夫



小説「いのち」

私は週一回発行されている「奈良民報」(一か月三百円)を愛読しています。四面だけの地方新聞ですが、県内の身近な情報が盛り沢山の毎週楽しみにしています。

その「奈良民報」に三週前から「いのち」という小説が連載されています。著者は日本民主主義文学会いわき支部のそのべあきら氏。福島県浪江町のウケド浜から六百メートルの所に住んでいる退職教師の夫妻が三月十一日の午後、お茶を飲み談笑していた時、巨大地震と大津波に襲われる、というあらすじだが、妻の「何も特別なことをしな

くとも普通でいい、普通の人生を続けていけばいいのよ。それだけで幸せ。」と語った後におこった大災害。幸せな日常を瞬間にして壊されてしまった多くの人々。主人公が妻の手を必死に握っていたにもかかわらず逆巻く渦にもぎとられてしまったあたりは、自分がその状況を体験したような臨場感がありました。今後主人公がどう原発と向き合い、闘っていくのか、これからの展開が期待されると同時に私たちも一緒に闘っていく勇氣と連帯感を頂いた気がしました。

田原本町議
森 良子



議会傍聴を

この間、温なつた時に「この後また寒気が入ってくるみたいですよ」と声をかけると、「もうええわ」と、言う具合のあいさつを交わす事がしばしばです。三寒四温と言いますが、寒気の入れ替わりが繰り返される度にこの通りに温かくなる事を期待しつつ、春の訪れを皆さん待つてはるのと同じです。正式に決まりましたが、改めて、この「だ」と磯城郡の各町議会をはじめ各地の議会でも予算議会が開かれます。川西町では三月一日に議会運営委員会が有りまして、正式に議会日程が決まりましたが、予定では、来週の金曜日(九日)から開会される運びで調整される具合になっています。川西町は初日が一般質問と提案に対する全体の質疑が行われますので、傍聴するにはこの日が良いかと思えます。今議会は向こう一年間の町の取り組みが、皆さんの意を汲んだ物となるよう議論される議会ですので、何方も関心が一際高いのでは有りませんか。正式に決まりましたが、改めて、この「だ」と私のウェブサイトに、町のホームページや広報かわにし等々でも掲載されますので、都合を付けて頂いて是非傍聴に御越し下さい。

今週からいよいよ三月です。三月に入りまして磯城郡の各町議会をはじめ各地の議会でも予算議会が開かれます。川西町では三月一日に議会運営委員会が有りまして、正式に議会日程が決まりましたが、予定では、来週の金曜日(九日)から開会される運びで調整される具合になっています。川西町は初日が一般質問と提案に対する全体の質疑が行われますので、傍聴するにはこの日が良いかと思えます。今議会は向こう一年間の町の取り組みが、皆さんの意を汲んだ物となるよう議論される議会ですので、何方も関心が一際高いのでは有りませんか。正式に決まりましたが、改めて、この「だ」と私のウェブサイトに、町のホームページや広報かわにし等々でも掲載されますので、都合を付けて頂いて是非傍聴に御越し下さい。



子ども医療費助成

奈良県の子どもの医療費助成制度は、小学校就学前までの入院費、通院費が無料です。しかも、所得制限や月五百円、千円の一部負担金という制限があります。今、田原本町は、この制度に上乗せして、所得制限を外し、中学校卒業までの入院費を無料にしています。三宅町も川西町も同じです。

このように、県の制度に上乗せしている自治体は、十九自治体に増えています。上乗せの内容は、小学校卒業までの入院費を無料にしているところ。中学校卒業までの入院費と通院費を無料にしているところ。高校卒業まで

